

30. Oktober 2008, NRZ

Bürgertaler für zwei Jecken

„Endlich ist der Karneval dran“, hieß es bei der Verleihung des Bürgertalers durch die FDP-Ratsfraktion. Nach Geehrten aus Kultur, Sport, Politik und Sozialem gab es jetzt den wertvollen Goldtaler gleich zwei Mal für Verdienste um die Brauchtumpflege, „die durchaus auch Kulturpflege ist“, hieß es in der Laudatio.

Werner Katz engagiert sich seit über 60 Jahren im Essener Karneval und hat sich insbesondere für den jecken Nachwuchs eingesetzt. Verdient gemacht hat er sich auch um den Erhalt des Werdener „Lied- und Wortgutes“.

Norbert Tüffers organisiert seit 20 Jahren den Kupferdreher Karnevalszug und ist seit 18 Jahren Vorsitzender des „Festauschusses Kupferdreher Karneval“. Beide Preisträger versprachen: „Wir bleiben für den Essener Karneval am Ball!“ FDP-Fraktionschef Hans-Peter Schönweiß ehrte Norbert Tüffers (li) und Werner Katz (re). (NRZ-Foto: Oliver Müller)